

Dauerbetrieb an der Kienbachstraße

Tennis Der TEV Fellbach ist ohne Unterlass Turnierveranstalter. Erst sind die Jugendlichen an der Reihe, dann Frauen und Männer.

Die Sonne ließ sich erst zur Siegerehrung blicken, aber die eher herbstlichen Temperaturen konnten Nicolas Pfäfflin bei den 6. Twerdy Open in der vorletzten Ferienwoche nicht bremsen. Der gerade Achtjährige vom TEV Fellbach gewann auf der vertrauten Tennisanlage an der Kienbachstraße seine ersten vier Begegnungen in der Altersklasse U10, und fast hätte er sich auch noch zum Turniersieg gewirbelt. Der Sohn von Annette Pfäfflin (geborene Wössner), Trainer-B-Lizenz-Inhaberin und einst für den TEV Fellbach in der Oberliga und für den TC Waiblingen in der Regionalliga am Start, unterlag am Samstagnachmittag Rene Schmidts vom TC Bernhausen nur ganz knapp mit 2:4, 4:2 und 9:11. So war der TEV Fellbach am dritten Turniertag dank des jüngsten Teilnehmers selbst noch im Finale vertreten.

Zumindest ins Viertelfinale hatten es beim Jugendturnier daheim Jennifer Pfäfflin und Gilian Hofmeister geschafft. Erste, Nicolas Pfäfflins Schwester, unterlag bei den U-14-Juniorinnen nach einem Auftakterfolg der späteren Turniersiegerin Julyte Renno vom TC Plankstadt mit 4:6 und



Gilian Hofmeister verpasst in vertrauter Umgebung knapp das Halbfinale. Foto: Patricia Sigerist

1:6. Letzterer, ebenfalls vom TEV Fellbach, bezwang zunächst Fabio Schorr vom TC Ludwigsburg (6:4, 6:0). Anschließend, am Freitag, musste Gilian Hofmeister bei den U-18-Junioren dem Reutlinger Julius Rall trotz hartnäckiger Gegenwehr den letzten Punkt überlassen (7:5, 3:6, 9:11). Auf den ersten Platz bei den Ältesten bestand Nicolas Wachsmann vom TV Fürth, der sich im Endspiel gegen Kim Johannes Niethammer von der SV Böblingen durchsetzen konnte (2:6, 6:3, 10:8). Im U-16-Halbfinale verlor Julika Scheffbuch aus Fellbach, die

nun für den TC Waiblingen antritt, knapp gegen Yasmina Mayer vom TC Aalen (5:7, 6:4, 8:10). Ihre Bezwingerin unterlag dann am Samstag Jana Wittmann vom TEC Waldau mit 3:6 und 1:6. Nach Jugendturnier und Siegerehrung war das Tennis-Wochenende indes für das Organisationsteam noch nicht vorbei. Am Sonntag richtete der TEV Fellbach auch noch ein Leistungsklassen-turnier für Frauen und Männer aus. „Insgesamt hatten wir von Donnerstag bis Sonntag 183 Turnierspieler auf der Anlage“, sagte der Sportwart Uwe Schröter. ren